



## Comentario

### Rafael Cardona (Analista Político)

“La diputada Dionicia, que regañó a sus compañeros diputados, diciéndoles que no entendían la obra, porque la obra del tren iba a llegar desde el Istmo de Tehuantepec hasta el Canal de Panamá, confundió el caldo, las albóndigas, tiró el tepache... Cosa que no es de extrañar, porque tiene un nivel intelectual y cultural informativo, pues del tamaño del PT”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6911?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6911&authkey=!AHmFHsX-L3I-WKY&ithint=video&e=Ptes74>